



Le musicien de rock allemand Gil Ofarim (à gauche) entre dans la salle d'audience du tribunal de district de Leipzig [HENDRIK SCHMIDT/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

## Un mensonge dangereux pour les Juifs d'Allemagne

L'accusation injustifiée d'antisémitisme pourrait encourager un véritable antisémitisme.

- Josue Michels
- [14/12/2023](#)

C'est peut-être le pire mensonge qui aurait pu être prononcé et répandu dans les conditions explosives actuelles que vivent les Juifs en Allemagne. Le 28 novembre, le musicien juif allemand Gil Ofarim a admis avoir menti au sujet de ce qui lui est arrivé à l'hôtel de luxe Westin de Leipzig, en Allemagne, deux ans auparavant. À l'époque, il avait affirmé qu'on lui avait refusé le service parce qu'il portait un collier avec une étoile de David.

PT\_FR

L'histoire semblait crédible. En 2021, l'antisémitisme était visiblement en hausse en Allemagne, avec de nombreux cas épouvantables bien documentés. Mais il faut aussi dire que tous les Allemands ne font pas preuve d'une haine antijuive ouverte ou d'une haine tout court. De nombreux Allemands se sont efforcés d'offrir aux Juifs un chaleureux accueil. Pourtant, nombreux sont ceux qui, comme moi-même, ont été enclins à croire le récit d'Ofarim en 2021.

Son récent aveu est explosif, comme l'a expliqué le commissaire à l'antisémitisme du gouvernement allemand, Felix Klein :

Gil Ofarim a reconnu devant le tribunal qu'il avait accusé à tort un employé d'hôtel d'hostilité envers les Juifs. Pendant près de deux ans, il a maintenu cette fausse accusation et a ainsi permis à un homme d'être accusé sans fondement et d'en souffrir. Dans le même temps, il a encouragé par son comportement la haine des Juifs et a causé un grave préjudice à la lutte contre l'antisémitisme en Allemagne.

Ce qu'a fait Ofarim est exactement ce dont une minorité en Allemagne accuse les Juifs d'avoir fait : ils affirment que les Juifs ont trop d'influence sur l'Allemagne ou qu'ils travaillent de manière malhonnête pour obtenir ce qu'ils veulent. Des enquêtes ont montré à plusieurs reprises qu'il s'agit d'un sentiment répandu en Allemagne. Toutefois, en général, moins de dix pour cent de personnes sont entièrement d'accord avec les sentiments antijuifs.

Une affaire comme celle-ci a des conséquences nationales et internationales. L'accusation injustifiée d'antisémitisme risque d'encourager un véritable antisémitisme.

Officiellement, le gouvernement allemand s'est engagé à garantir le droit à l'existence d'Israël et la vie juive en Allemagne. Cette promesse est répétée encore et encore, et désigne la culpabilité de l'Allemagne en matière de l'Holocauste. Mais de

plus en plus d'Allemands considèrent que cette obligation qu'ils se sont imposée est injuste. Bien sûr, une minorité nie l'existence de l'Holocauste et fait même l'éloge du massacre des Juifs. Mais un pourcentage beaucoup plus important estime que même si l'Allemagne a commis le plus grand carnage de Juifs, elle n'a aucune responsabilité de protéger la vie des Juifs au Moyen-Orient.

Comme le montre un récent sondage réalisé par YouGov pour le compte de *Welt am Sonntag*, seuls 43 pour cent des sondés étaient d'accord avec la déclaration suivante : « À la lumière de l'histoire du national-socialisme, l'Allemagne a encore aujourd'hui une responsabilité particulière à l'égard du peuple juif. » Quarante-deux pour cent ne sont pas d'accord.

Prenez maintenant tous les articles de presse qui affirment qu'Israël opprime la population de Gaza. Ce récit alimente la méfiance générale des Allemands à l'égard des Juifs du Moyen-Orient. *Pourquoi devrions-nous protéger un peuple qui commet un génocide contre son voisin ?*

Ce que nous voyons actuellement en Allemagne et à l'étranger est un mélange explosif.

Les Allemands en ont assez d'être tenus responsables de ce que leurs grands-pères ou arrière-grands-pères ont fait. Nombre d'entre eux en ont également assez d'être accusés d'être antisémites en raison des actes d'Adolf Hitler. Ils se sentent accusés à tort.

Pourtant, l'antisémitisme, ou la haine des Juifs, reste manifestement un problème en Allemagne. Comme l'a noté le *Tagesspiegel* le 23 octobre, « des études montrent que l'antisémitisme est répandu dans certains cercles de migrants, tout comme dans les cercles d'extrême droite ». Le problème de l'Allemagne, c'est sa tolérance et sa diffusion de l'antisémitisme. Elle a peut-être un peu combattu contre cela, mais la haine survit et se répand.

La Bible révèle que les Juifs ont perdu la protection de Dieu parce qu'ils ont rejeté Ses lois. Dieu les tient davantage pour responsables en raison de leur histoire avec Lui. Mais Dieu ne hait pas les Juifs. La haine ignoble du monde envers eux est motivée par Satan, qui a trompé le monde entier (Apocalypse 12 : 9). Ce sujet est expliqué dans « [L'unique minorité que la société aime haïr](#) ».

Or, Dieu révèle qu'il punira son peuple. C'est pour cette raison que Dieu relèvera l'Assyrie, l'Allemagne d'aujourd'hui. « Malheur à l'Assyrien, verge de ma colère ! La verge dans sa main, c'est l'instrument de ma fureur » (Ésaïe 10 : 5). (Pour une explication complète de l'identité des Assyriens modernes et de la manière dont ce châtement se produira, demandez un exemplaire gratuit de [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#).)

Attendez-vous à ce que cette haine à l'égard des Juifs s'accroisse. Mais sachez aussi que Dieu ne nous a pas laissés sans espoir. Osée 6 : 1 révèle l'issue merveilleuse de ces prophéties. Ceux qui survivront à ce châtement prophétisé diront : « Venez, retournons à l'Éternel ! Car il a déchiré, mais il nous guérira ; il a frappé, mais il bandera nos plaies. »